

大阪府クラフツサービス協同組合

オージーエス ニュース

June



OGS NEWS

6

2015

6月の行事予定

1	月		17	水	コスモス会 「文楽に親しむ会」
2	火		18	木	大阪府中小企業団体中央会総会 (マイドームおおさか)
3	水	MOTOYA オンデマンドフェア2015	19	金	
4	木	↓	20	土	
5	金		21	日	
6	土		22	月	
7	日		23	火	
8	月		24	水	
9	火	ジャグラ全国大会	25	木	
10	水	2015年6月11日(木)~13日(土) 東京・八芳園	26	金	大阪印刷関連団体協議会総会 (太閤園)
11	木	ジャグラ全国大会 (東京・八芳園)	27	土	
12	金	大阪府ものづくり振興協会総会 (弥生会館)	28	日	
13	土	↓	29	月	
14	日		30	火	
15	月				
16	火	OGS役員会			

OGSビアパーティ

7月27日(月)
ANAクラウンプラザホテル大阪
チラシをご覧ください

7月の行事予定

15日(水) コスモス会役員会
22日(水) 近畿地協幹事会 (JPビル8階会議室)

27日(月) OGSビアパーティ
(ANAクラウンプラザホテル大阪)

JP2015年 利益に転嫁できる付加価値求め 3日間で2万4000人が来場



JP 産業展協会主催による「JP2015 情報・印刷産業展」が5月14日から3日間にわたって大阪・南港のインテックス大阪5号館で88社・235小間の規模で開催され、会期中に2万4062人の来場で賑わった。

今回のJP展では「ものづくり大阪・生活を彩る印刷技術」をメインテーマに、「収益に転嫁できる付加価値づくり」を会場内テーマとするダブルテーマを掲げ、新たなビジネスモデルの創出を前提とした付加価値づくりにおける「販促マーケティング」の考え方や提案技術が必要になることが出展各社から提示された。

初日午前10時から行われた開会式であいさつした西井会長は「一極集中化と言われ、基本的には東京が産業の大きな土壌の地となっているが、大阪で展示会を開催するという事は2つの大きな意義があると考えている。ひとつは、われわれが業界の流れや空気を肌感覚で感じるということ。もうひとつは新しい技術、あるいは今後出てくるとされる技

術やノウハウを開示してもらうことに意義が

あると思う。今後もこの2点は主催者として必ず主張していきたいと考えている。

特に、今回は『利益に転嫁できる付加価値を求める新たな印刷営業のあり方』というサブタイトルを掲げている。利益に転嫁出来るものを会場で探して、明日の付加価値、あるいは利益に結び付けていただきたい。」と参加者に訴えた。

会期中には後継者育成・事業継承、販促マーケティングをテーマとしたセミナーも開催された。

なお、「JP2016 情報・印刷産業展」は平成28年6月23日(木)～25日(土)の3日間、インテックス大阪2号館で開催される予定となっている。

(記事提供：印刷タイムス)

キャノン iP カレッジ in 大阪

マーケティングについて考える ～現在のトレンドを販促事例から学ぶ～

【日程】 6月10日(水) 13:30～

【場所】 キャノンマーケティングジャパン(株)大阪支店
大阪市北区梅田3-3-10 梅田ダイビル18階

【定員】 50名

【お問合せ】 キャノンマーケティングジャパン(株)
近畿・中部プロダクション営業開発課
tel 06-4795-9155

第一部 13:30～15:00

テーマ：『小さな会社こそ、高く売ちなさい』

講師：(有)いろは 代表取締役 竹内 謙礼氏

第二部 15:15～16:15

テーマ：『広告のパーソナライズ化で顧客のハートをつかむには?』

講師：(株)モリサワ ユーザーサポート部 村山 浩司氏

展示会 16:15～17:00

展示：キャノン新型カラーライトオンデマンド機 C800 シリーズ

応募目標達成!

第1回インデザイン トップオペレータ発掘プロジェクト

ジャグラ会員企業オペレーターの技術向上を目指して、Indesign のオペレーション技能を競う「ジャグラコンテスト第1回 Indesign」を実施し、全国協議会で表彰します。

応募資格：ジャグラ会員企業に所属するオペレーター

参加費：5,400円

表彰：平成27年10月9日開催の
全国協議会席上

目標の200名を越す221名の参加。OGSからも12社、26名の応募がありました。ご健闘をお祈りします。

お問合せ：

一般社団法人日本グラフィックサービス工業会
ジャグラコンテスト係 Tel 03-3667-2271
<http://www.jagra-contest.com/>

第45期 通常総会

顔の見える範囲内での会員数維持

— 組合員 7 社・賛助会員 2 社増強、退会 0 —

平成27年5月25日(月) 17:00より 於：ホテル日航大阪

総 会

OGS 第 45 期総会は5月25日(月)午後5時からホテル日航大阪にて、平成会の岩下卓史氏の司会で始まりました。当日は出席 34 社、委任状 30 社の計 64 社の出席があり、定款第 38 条の規定により本総会は成立し、開会が宣言されました。

岩下理事長の挨拶で、4月入会1社を加え5月末現在まで組合員 8 社、賛助会員 2 社、退会 0 という近年に無い嬉しい報告がありました。組合は会員企業が成長することの手助けのための組織であると位置づけ、顔の見える範囲内での会員数で、しっかり交流を深めていきたいと抱負を述べました。

近畿地方協議会の谷川会長のご挨拶では会員増強に対する感謝の言葉の後、今期初めての試みとなる『第1回トップオペレータ発掘プロジェクト インデザインコンテスト』への参加の呼びかけがありました。

永年従業員表彰では西村印刷(株)・(株)遊文舎から2社2名が受賞しました。

その後、(株)きたがわぶりんと北川栄一氏を議長に選出し、議事に入りました。活動報告では、親睦・交流を通して行ってきた活動を事業分野別に報告がありました。又、事業計画として、ジャグラ本部、賛助会企業と密接に連携しながら、有意義な情報の提供や会員同士の交流を支援していく等、基本方針を発表しました。決算、予算等の議案も全て承認され総会は無事終了しました。



懇 親 会

懇親会はホテル日航大阪 32 階
～～夜景を楽しみながら～～

総会終了後、18時より同ホテル32階スカイラウンジに於いて懇親会を開催。ご来賓、賛助会会員、組合員を含め出席者約110名となりました。

まず、岩下理事長から「若手会員が育ってきて新しい事業領域が広がってきている。又、『スペース21』の全国大会が大阪で開催されることは本当に嬉しい」と若手会員への期待を込めた挨拶がありました。

その後、ご来賓からは、近畿経済産業局産業部クリエティブ産業ユニット 室長補佐 麻野浩樹氏とジャグラの吉岡 新 会長のご祝辞とご挨拶をいただきました。吉岡会長はジャグラ BB の紹介他、ジャグラの事業について丁寧に説明され、活動への理解を求めました。

印刷工業組合の吉田忠次理事長発声の乾杯の後、ホテル自慢の32階スカイラウンジからの夜景を満喫しながらの歓談。地上100mからの眺望は季節や時間により様々な表情を見せてくれるそうです。おいしいお料理をいただきながら、交流の場は大いに盛り上がりました。

楽しい時間はあっという間に過ぎ、賛助会会長(株)モトヤの古門社長による中締めのご挨拶では、業界の発展には若い世代の力が必要、大阪で開催される『スペース21大阪大会』についても応援したいとの心強い言葉をいただき、3本締めで閉会となりました。(広報)



第12回 役員会 報告

日時 平成27年5月25日(月) 15:30～
場所 ホテル日航大阪4階
出席者 岩下理事長、黒木副理事長、山田副理事長、
山本副理事長、岡専務理事、大家理事、
小幡理事、木原理事、佐藤理事、杉浦理事、
東條理事、前田理事、安平理事、田中監事、
宗次監事

議案(本部・各部報告その他)

- 会員増強について
4月1日現在 組合81社 賛助会33社
- ゴルフコンペ(5/31)・ビアパーティ(7/27)開催について
- 本部報告(会員増強、60周年全国大会、その他)
- 総会打合せ

総務報告

(5月)

16日(土) 平成会総会
22日(金) 大印工60周年記念式典
23日(土) 大阪府製本工業組合総会
24日(日) コスモス会ゴルフコンペ
25日(月) OGS総会・懇親会(ホテル日航大阪)
31日(日) OGSゴルフコンペ

次回役員会

6月16日(火) 18:00～(場所未定)

レポート

5月のお楽しみ、ハグルマ封筒株式会社 『第2回 かるた市』開催!!

日時: 2015年5月9日(土)
会場: ハグルマ封筒株式会社

あいにくの小雨がぱらつく5月9日、「紙」をテーマに堺市東区の「ハグルマ封筒株式会社」本社で開催された『第二回かるた市』には、その雨を物ともしない400人近いカミモノファンが詰めかけました。

注目を集めたのは工場見学。普段入ることの出来ない工場の様子に、お子さんも若い女性も興味津々。製袋機を操るオペレーターの話やスゴ技に目を見張り、封筒の破壊検査や型紙の切り抜きを体験しました。

親子連れに人気なのはワークショップ。同社



で出た余り紙等をつかってのオリジナル封筒づくりに加え、関西で活躍する作家さんや企業による、パステルアートや活版体験などなど。その中にはあさひ高速印刷株式会社の運営する『江戸堀印刷所』やハウユウ株式会社の『紙カフェ』のような、同業他社のブースもチラホラと・・・

第1回でも行われた封筒や紙の量り売りに加え、今回はくすりと笑う「きっちり作りすぎて開けにくい箱」など、販売部門でも紙に親しむひと時を過ごせたのでした。

総務部の田中克昌さんによると企画意図は、「紙文化に親しんでもらう目的とともに、堺に移転して5年になり、地域連携で地元の方と交流できればと。普段寡黙なオペレーターもノリノリで、意外な一面に驚きました(笑)」

来年も必ずやりたい!! そんな声も多く聞かれた「かるた市」でした。(レポート Y. T.)



ビアパーティのお知らせ



OGS恒例の夏のイベント。
社員・ご家族おそろいで参加してください。

日時: 7月27日 19:00~21:00
場所: ANAクラウンプラザホテル大阪
会費: 4,000円